
BBAG - Bildung, Begegnung, Austausch - gemeinsam e.V.
    FREE Frauen – Ressourcen Erkennen und Einbringen 

                                

Was bieten wir an?
Beratung zu Zielen und Stärken 

Hilfe bei Bewerbung und Jobsuche

Workshops zu Alltag und Beruf

POTSDAM: 
Schulstraße 8b, 14482 Potsdam
Tel.: 0331 200963203 

Wo sind wir?

BRANDENBURG AN DER HAVEL:
Bäckerstraße 1, 14770 Brandenburg a.d.H
Tel.: 03381 7997348

Wir sprechen: Deutsch, Englisch, Russisch,
Ukrainisch, Portugiesisch



FREE ist für dich, wenn …

Du eine Frau bist,

Du keinen deutschen Pass hast,

Du keinen anerkannten  

Berufsabschluss hast,

       Du einen Job suchst oder

       Du eine Ausbildung machen willst

Für wen ist
FREE?

Das Projekt "“FREE Frauen - Ressourcen Erkennen und
Einbringen” wird im Rahmen des Programms "MY TURN -
Frauen mit Migrationserfahrung starten durch" durch das
Bundesministerium für Arbeit und Soziales und die
Europäische Union über den Europäischen Sozialfonds Plus
(ESF Plus) gefördert.


